



輝く今井っ子



【学校教育目標：人を思いやり、共に高め合う子】

HPアドレス：<https://imaisho02.wixsite.com/home>

いよいよ運動会が近づいてきました。「赤白競い合い、一人一人が主役の運動会」～みんなでつなぐ伝説のバトン～をスローガンとして、練習に熱が入ってきました。コロナ禍の中、安全対策をしっかりと行います。保護者の皆様には、御支援、御協力をよろしくお願いいたします。

【新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言の解除に伴う今後の対応】

10月1日より県内の新型コロナウイルス感染症に対する緊急事態宣言が解除されたことにより、「袋井市学校教育ガイドライン」もレベル3からレベル2へと引き下げられました。本校もこの基準に沿って以下のように教育活動を進めていきます。

修学旅行も約3週間後になりました。出発前7日以内に参加者への感染が懸念される場合は修学旅行の延期や中止の可能性もあります。感染防止への御理解、御協力をお願いします。

今までと同じ対応

- ・本人や同居の家族に風邪症状が見られる場合は児童の登校を控え、自宅で休養する。
(出席停止とします)
- ・歯磨きは、行わないようにします。(11月からは、感染防止対策の手立てをとった上で、歯磨きができるようにしていく予定です。)

実施していく活動(マスクを着用し、可能な限り感染症対策を行った上で)

- 教科等に共通する活動としての「グループワーク」
- 理科における「実験や観察」
- 音楽における「合唱」
- 図画工作における「共同制作等の表現や鑑賞の活動」
- 家庭科における「調理実習」
- 教科等の学習における市外への校外学習や外部人材の活用



【運動会の準備が進んでいます】

いよいよ今週末は運動会です。環境委員会が中心になって石拾いをしたり、5・6年生が係の仕事を確認したりして、準備を着実に進めています。

保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染症蔓延防止対策や弁当の準備などよろしくお願いいたします。

裏面にも「お知らせ」があります。ご覧ください。

【オンライン授業への御協力ありがとうございました】

9月22日（水）のオンライン授業では、御協力ありがとうございました。アンケートでは、「黒板の文字がよく見えて。楽しかった」「先生の声が良く聞こえた」などの成果が見られました。一方、「Wi-Fiが途中で切れてしまった」「異音が鳴った」など問題点も出ました。問題点は修正し、今後はオンラインでの宿題を出したり、授業の様子をオンラインで見られるように準備したりしていきます。欠席が続き授業の様子をオンラインで見たい等の希望がありましたら、担任まで相談してください。



【ボランティア大活躍】

ミシンボランティアの皆さんが10月6日から家庭科の時間にミシンの使い方の支援をしてくれています。10月7日には、読み聞かせをしていただきました。10月20日からは、新型コロナウイルス感染症蔓延防止のため中止していたSSタイムも再び始まります。

ボランティアの皆さんのおかげで子どもたちの学びが深まっています。ありがとうございます。

【袋井市の幼小中一貫教育の充実と学園の連携】

袋井市の幼小中一貫教育は2年目を迎えています。どの学園においても、袋井市の教育の基本理念である「心ゆたかな人づくり」の下、子どもに自己有用感と自己肯定感を育みながら、自ら行動する力（自立力）と他者と協働する力（社会力）を身に付けることを目指した教育が行われています。

本校は、周南たちばな学園の構成校、袋井あやぐも学園の連携校となっています。どちらの学園においても、ICTや思考ツールを活用して子どもが考える力を伸ばしながら学ぶ「袋井型授業づくり」、袋井特別支援学校との連携を生かした特別支援教育など、袋井の教育の重点取組が推進されています。また、周南中学校でも袋井中学校でも、自分のよさを生かして人のため、社会のために尽くす力を育てる教育が実践されています。このように、袋井市では、連携校から進学してきた子どもも戸惑ったり困ったりすることがないように配慮しながら、学園同士が連携して、同じ理念の下で教育を推進しています。従って、本校のように進学先の中学校が2つある状況でも、どちらの中学校に進学しても一貫した教育は継続されますので、御安心ください。

★他にも、子供たちの様子がたくさん見られます。是非、ホームページをご覧ください★